
Palazzine popolari allacciate
abusivamente  alla  rete
elettriche: 22 denunce
Nelle palazzine popolari di Avola, molti allacci alla rete
elettrica  erano  abusivi.  Ventidue  persone  sono  state
denunciate, al termine di verifiche condotte dalla Polizia e
da tecnici del gestore della rete. L’accusa è di furto di
energia elettrica. Gli allacci abusivi sono stati smantellati.
I controlli a tappeto sono stati avviati un mese addietro ed
hanno  interessato  numerosi  appartamenti  delle  palazzine  di
edilizia popolare di Avola.

foto archivio

Piccola storia a lieto fine:
bimbo in cerca del suo cane,
lo aiutano i Poliziotti
Storia a lieto fine ad Avola, protagonisti un barboncino ed il
suo giovane padroncino. Il piccolo, in sella alla sua bici,
girava nei pressi di casa, cercando disperatamente il suo
amico a quattro zampe che – eccessivamente curioso – si era
allontanato da casa.
Quando  alcuni  agenti  di  Polizia  lo  hanno  notato,  si  sono
subito ricordati del barboncino che avevano avvistato poco
prima, nei pressi del Commissariato. Fatti partire i dovuti
controlli, i poliziotti hanno riconsegnato il cane alla sua
famiglia.  Con  comprensibile  felicità  del  suo  piccolo
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padroncino.

Pentecoste,  veglia  in
Santuario  a  Siracusa.
L'arcivescovo  Lomanto:
"Aprirci all'incontro"
Sabato  28  maggio,  alle  ore  21.00,  avrà  luogo  la  Veglia
diocesana  di  Pentecoste.  Cinquanta  giorni  dopo  la  Pasqua,
l’arcivescovo  Francesco  Lomanto  presiederà  la  celebrazione
eucaristica nella Basilica Santuario Madonna delle Lacrime con
la partecipazione di tutte le parrocchie, delle associazioni e
dei movimenti laicali, dei sacerdoti, religiosi, dei diaconi e
dei fedeli.
Nella lettera pastorale per questo anno mariano “Sanctificati
in  veritate”  l’alto  prelato  ha  sottolineato  il  valore
dell’incontro.  “Diventa  allora  necessario  come  comunità
diocesana invocare il dono dello Spirito Santo perché possiamo
camminare  insieme  verso  la  santità,  con  il  desiderio
dell’incontro come lo è stato per Maria che in fretta si alzò
per  andare  dalla  cugina  Elisabetta.  Non  vogliamo  restare
chiusi  nelle  nostre  accoglienti  e  confortanti  comunità  ma
vogliamo aprirci all’incontro, che come monito e dono dello
Spirito ci spinge all’unità”.
L’arcivescovo  consegnerà  il  mandato  ai  giovani  che
quest’estate  parteciperanno  la  Giornata  Mondiale  della
Gioventù  a  Lisbona  e  ai  giovani  che  parteciperanno  alla
Missione in Etiopia “sentendoci amorevolmente sostenuti dalla
presenza della preghiera di Maria, lei che orante attendeva il
dono dello Spirito nel cenacolo”.
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Industria:  tavolo  permanente
per  monitorare  il  piano
industriale di Goi Energy a
Priolo
Nuovo  incontro  al  Ministero  delle  Imprese  dedicato  alla
vicenda Isab. Il ministro Urso, ieri, ha convocato i vertici
della nuova proprietà della raffineria priolese, passata a Goi
Energy, per approfondire tematiche di prospettiva come gli
investimenti e il piano industriale. Presente anche il sindaco
di  Melilli,  Giuseppe  Carta,  peraltro  presidente  della
commissione  Ars  Territorio  e  Ambiente.
La Goi Energy, con il suo presidente Taraborelli, ha ribadito
la volontà di portare avanti una politica di investimento con
l’intenzione  di  presentar  enei  prossimi  mesi  il  piano  di
intervento,  anche  in  ottica  della  decarbonizzazione.  Tema
verso  il  quale  Goi  Energy  si  è  mostrata  ottimista,
considerando le condizioni di Isab solide e strategiche.
“Prendo atto della volontà espressa dalla nuova proprietà”, ha
detto al termine Carta. “Ho ribadito l’importanza di nuovi e
concreti investimenti, partendo da un piano industriale che
preveda nuove iniziative incentrate, soprattutto, sulla cura
dell’ambiente  e  la  decarbonizzazione,  verso  la  transizione
energetica”. Carta ha ricordato anche la necessitò che il
governo  ponga  l’attenzione  sull’intera  area  industriale
siracusana,  partendo  “dalla  risoluzione  dei  problemi
ambientali”. Un riferimento che richiama la vicenda Ias ed il
depuratore consortile.
“Le ulteriori garanzie ottenute confermano l’importanza che il
nostro  sito  riveste  per  l’economia  nazionale”,  esulta  il
presidente  degli  industriali  siracusani,  Diego  Bivona.  “È
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stato infatti costituito un tavolo permanente di monitoraggio
per l’Isab che dà ulteriori rassicurazioni: la validità del
piano  industriale  sarà  certificata  da  un  soggetto  terzo
nominato  dal  Ministero,  che  verificherà  costantemente  il
rispetto  degli  accordi.  L’attenzione  del  MIMIT  tramite
l’utilizzo  della  Golden  Power  ci  rassicura  sul  futuro
dell’Isab e dell’intero polo industriale nella delicata fase
della transizione energetica”.

Arrestato  agente  di  Polizia
Penitenziaria:  "favori"  ai
detenuti in cambio di denaro
Un  sovrintendente  della  Polizia  Penitenziaria  è  stato
arrestato  dai  Carabinieri  e  condotto  in  carcere
su ordinanza del Gip del Tribunale di Siracusa. L’uomo, in
servizio nella casa di reclusione di Noto, è accusato di avere
“più volte”, contratto accordi “con i parenti di un detenuto”
per introdurre all’interno della struttura di detenzione “beni
di varia natura, nonché sostanze stupefacenti”. In cambio,
secondo l’accusa, avrebbe ricevuto somme di denaro.
Le imputazioni per l’agente di custodia, che sarebbe arrivato
ad offrire la propria disponibilità per far pervenire “regali”
e “profumi” ai detenuti da parte di familiari e conoscenti,
sono  quelle  di  aver  sfruttato  qualifica  e  posizione
all’interno  dell’istituto  penitenziario  per  compiere  atti
gravemente contrari ai doveri d’Ufficio.
Anche  la  consegna  da  significative  quantità  di  sostanza
stupefacente  diretta  ai  detenuti  rientrano  nelle
contestazioni. Per nasconderla, avrebbe utilizzato scatolette
di creme idratanti.
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Le indagini svolte dai Carabinieri e coordinate dalla Procura
di Siracusa hanno evidenziato responsabilità penali anche a
carico di almeno altre tre persone: un complice, incaricato
costantemente del ritiro materiale del denaro, con il compito
di allontanare ogni possibile sospetto corruttivo dall’Agente
di custodia, e due donne, parenti del detenuto, autrici dei
pagamenti volti a soddisfare le illecite richieste.
Il mercimonio avrebbe fruttato facili guadagni al Pubblico
Ufficiale, stimati, in diverse centinaia di euro per ogni
singola “consegna”.
Durante l’interrogatorio di garanzia, l’indagato ha ammesso
gli addebiti.

foto dal web

Il ministro Tajani e Schifani
per  la  chiusura  della
campagna  elettorale  di
Ferdinando Messina
Venerdì 26 maggio saranno il ministro degli Esteri, Antonio
Tajiani,  e  il  presidente  della  Regione  Siciliana,  Renato
Schifani,  a  chiudere  a  Siracusa  la  campagna  elettorale  a
sostegno del candidato sindaco Ferdinando Messina espressione
della coalizione di centrodestra.
Incontro alle 15.30, nel salone Open Land di viale Epipoli.
Parteciperanno  anche  il  deputato  nazionale  di  FdI,  Luca
Cannata, i deputati regionali Riccardo Gennuso (FI), Carlo
Auteri (FdI) e Giuseppe Carta (Mpa), insieme al commissario
provinciale di Prima l’Italia, Vincenzo Vinciullo, Giovanni
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Cafeo (Lista Insieme) ed il segretario provinciale di FI,
Corrado Bonfanti.

Roberto  Fico:  "noi  tra  la
gente e cresce l'entusiasmo,
a  Siracusa  elezioni
importanti"
Roberto Fico è stato questa mattina a Siracusa. Visita dell’ex
presidente  della  Camera  per  portare  il  suo  sostegno  alla
candidata  sindaca  della  coalizione  progressista,  Renata
Giunta. Una passeggiata per le vie di Ortigia, stringendo mani
e parlando con la gente. “Dobbiamo crederci, queste elezioni
sono importanti”, ha detto l’ex vicepresidente della Camera ai
passanti  che  chiedevano  di  non  consegnare  Siracusa  alla
destra. “Questa deve essere una città dei diritti civili e non
dei favori per pochi”, ha poi affermato riprendendo un tema
ribadito poco prima da Renata Giunta.
Ad accompagnare Roberto Fico anche il parlamentare Filippo
Scerra  (M5S),  il  vicepresidente  Ars  Nuccio  Di  Paola,  il
capogruppo  regionale  M5S  Antonio  De  Luca  e  il  deputato
regionale Carlo Gilistro.
“La  visita  dell’ex  presidente  della  Camera  testimonia
l’importanza che Siracusa riveste per il M5S. Siamo presenti
con le nostre liste e con i nostri candidati e percepiamo
entusiasmo crescente. Anche oggi tra la gente: a Siracusa come
a  Carlentini”,  ha  detto  Scerra.  “Come  M5S  guardiamo  con
interesse e fiducia ai risultati. E se nel capoluogo sarà
ballottaggio,  Roberto  Fico  ha  già  detto  che  tornerà  per
sostenere il Movimento 5 Stelle siracusano e Renata Giunta
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sindaca”.
“Siamo stati tra la gente – ha sottolineato Gilistro – per
parlare con loro e fare sentire la nostra vicinanza. Abbiamo
presentato ai siracusani una proposta trasparente e concreta,
come nello stile del Movimento 5 Stelle. Abbiamo una visione
del futuro, di come deve essere questa città nel medio e lungo
termine, con un occhio a quei servizi che permetteranno un
evidente miglioramento nella qualità della vita di ognuno”, ha
concluso Gilistro.
Il 26 maggio, intanto, arriverà a Siracusa il presidente del
M5S, Giuseppe Conte. In pizza Santa Lucia, alle 19, chiuderà
la campagna elettorale siciliana.

Asili,  scuole  e  università:
Francesco  Italia  guarda  al
futuro,  "proseguiremo  nostra
azione"
“Grazie ai fondi del Pnrr avremo quattro nuovi asili nido, da
400 posti, e quattro nuove scuole per l’infanzia, con 480
nuovi  posti.  Credo  sia  chiaro  cosa  significhi  per  i  più
piccoli e le loro famiglie, ma anche in termini di quanto
lavoro ciò potrà produrre per la nostra città”. Così in una
nota  politica  Francesco  Italia,  in  corsa  per  il  secondo
mandato come sindaco di Siracusa e candidato alle elezioni del
28 e 29 maggio.
“Sulle scuole di proprietà del Comune di Siracusa abbiamo
investito più di 10 milioni di euro, e molte di queste sono
state già riqualificate, come ad esempio il Giaracà di via
Gela, o come nel caso di Belvedere”, sottolinea.
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“Molte scuole hanno già ottenuto nuove aule, altre avranno
nuove  palestre:  investire  sulla  scuola  e  investire  sulla
formazione in generale è uno degli strumenti più importanti di
crescita  della  nostra  comunità  e  della  società.  Inoltre,
abbiamo  rinsaldato  i  rapporti  con  l’università  di  Catania
mettendo  a  disposizione  uno  dei  nostri  immobili  più
prestigiosi, Palazzo Impellizzeri, che è attualmente oggetto
di recupero e ristrutturazione. E stiamo anche per firmare –
continua Italia – un protocollo d’intesa con l’Università di
Messina per portare a Siracusa nuove facoltà universitarie,
tra  le  quali  Economia,  Scienze  Motorie  e  Scienze
Infermieristiche”.
In caso di riconferma, Italia anticipa di volere “proseguire
con  le  attività  educative  che  sono  state  promosse  nei
precedenti  cinque  anni,  mediante  l’ideazione  e  la
progettazione del Piano dell’Offerta Formativa Territoriale,
proposto a tutti gli Istituti comprensivi. Saranno impegnate
le  somme  necessarie  per  gli  interventi  programmati  per  i
plessi scolastici a valere sui bilanci comunali. A supporto
della  didattica  e  di  una  serena  fruizione  da  parte  degli
alunni,  si  proseguirà  nella  realizzazione  delle  zone
scolastiche attraverso il progetto ‘Il mondo a 30 all’ora’”.

Sostituti per i presidenti di
seggio rinunciatari e via al
mini corso di formazione
Il servizio elettorale del Comune di Siracusa ha organizzato
un mini-corso di formazione rivolto ai presidenti di seggio
nominati per le amministrative del 28 e 29 maggio. Saranno
illustrate le modalità di espressione del voto, della corretta
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compilazione dei verbali e delle tabelle di scrutinio. Il
corso sarà tenuto da Igino Del Vecchio, docente dell’Anusca,
Associazione  nazione  degli  ufficiali  di  stato  civile  e
anagrafe.
Appuntamento domani, 25 maggio, all’Urban Center di via Nino
Bixio  1.  Due  i  turni  per  consentire  la  più  ampia
partecipazione: il primo dalle 9 alle 13; il secondo dalle 14
alle 18. Vi potranno partecipare anche quanti hanno dato la
disponibilità  a  sostituire  gli  eventuali  presidenti
rinunciatari.
Intanto,  proprio  per  prepararsi  a  possibili  rinunce,
l’amministrazione comunale sta stilando una sua lista (frutto
di avvisi rivolti ai cittadini) di persone ritenute idonee
alla  sostituzione  dei  presidenti  di  seggio  che  dovessero
declinare la nomina. Chi volesse, può scaricare l’apposito
modulo  dalla  homepage  del  sito  istituzionale
(www.comune.siracusa.it)  ed  inviarlo  via  pec  all’indirizzo:
elettorale@comune.siracusa.legalmail.it.
Deve  essere  inviato  entro  sabato,  in  tempo  utile  per  la
costituzione dei seggi.
In caso di rinunce da parte dei presidenti incaricati, il
sindaco provvederà a nominare i sostituti tra le persone che
invieranno le richieste. I candidati devono essere in possesso
del diploma di scuola superiore e non devono avere legami di
parentela con i candidati.

foto dal web

Nuovo  ospedale,  i  deputati
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regionali  siracusani
compatti: "Si lasci lavorare
il prefetto"
“È assurdo come dai privati provengano tentativi di limitare e
ostacolare la realizzazione di un’opera di estrema importanza
come il nuovo ospedale di Siracusa”. I deputati regionali
siracusani Tiziano Spada, Carlo Gilistro, Riccardo Gennuso,
Carlo Auteri e Giuseppe Carta fanno fronte comune ed entrano
nel merito di una vicenda che rimane in sospeso anche per via
del contezioso relativo al ricorso presentato dal gruppo di
imprese che si era aggiudicato l’incarico di progettazione
della struttura sanitaria, poi revocato dal prefetto Giusi
Scaduto,  nel  suo  ruolo  di  commissario  straordinario.
“Bisognerebbe mettere al centro le esigenze dei cittadini-
dicono  i  parlamentari  dell’Ars-   La  politica  si  schieri
compatta  a  sostegno  del  commissario,  ma  soprattutto  del
territorio siracusano. La realizzazione del nuovo nosocomio
permetterebbe  agli  abitanti  di  diversi  comuni  di  poter
usufruire  di  una  struttura  all’avanguardia  e  facilmente
raggiungibile. È un’opportunità che non possiamo perdere”.

“L’Ospedale di Siracusa è un’opera di massima urgenza-fanno
notare  Spada,  Gilistro,  Carta,  Gennuso  e  Auteri-  Massima
fiducia nell’operato del Prefetto Giusi Scaduto in qualità di
commissario straordinario”. Per quanto riguarda il ricorso, il
Tar del Lazio è stato dichiarato incompetente a decidere sul
ricorso. Dovrà farlo il Tribunale Amministrativo di Catania ma
i tempi non sembrano affatto certi, né celeri. “In merito alla
decadenza  dell’incarico  –  sottolineano  i  cinque  –  era
addirittura  stata  ventilata  una  richiesta,  da  parte  della
componente  spagnola  dell’Rtp,  di  un  intervento  da  parte
dell’Ambasciata Spagnola. Tutto questo non fa altro che minare
il  percorso  di  realizzazione  di  un’opera  che  la  città  di
Siracusa, e tutta la provincia, attendono da troppo tempo. La
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nomina a commissario straordinario del Prefetto Giusi Scaduto
-ribadiscono  i  parlamentari  regionali  della  provincia  di
Siracusa-  è  garanzia  di  correttezza  e  legalità  per  lo
snellimento della procedura. Pur rispettando la legittimazione
a ricorrere nelle sedi opportune, si lasci lavorare senza
intoppi  chi,  in  questo  momento,  svolge  un  compito  così
delicato”.


